

Goblog

Silaturahmi Tim Bimnis Pusterad Di Kodim Klaten

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Feb 10, 2023 - 12:35



Silaturahmi Tim Bimnis Pusterad Di Kodim Klaten

Klaten - Brigjen TNI Tri Nugraha Hartanta Dirdismet Pusat Teritorial Angkatan Darat (Pusterad) melaksanakan kegiatan Silaturahmi dengan Forkopimda dan

tokoh masyarakat Kabupaten Klaten di Kodim 0723/Klaten. (10/02/2023)

Kegiatan dihadiri oleh Brigjen TNI Tri Nugraha Hartanta (Dirdismet Pusterad), Kolonel Arh Fachruddin Usuluddin, SE., M.han. (Kasubditbinjemonorg Sdirsismet Pusterad), Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M. Han (Dandim 0723/Klaten), Letkol Inf Arif Isnawan (Kasi Ter korem 074/Wrt) dan H. Yoga Hardaya, S.H M.H (Wakil Bupati Klaten) serta Forkopimda Klaten.

Dalam Sambutan Hj. Sri Mulyani (Bupati Klaten) yang dibacakan oleh H. Yoga Hardaya, S.H M.H mengatakan bahwa sebagai aparaturnya yang berada di daerah, ke depan semakin dituntut untuk dapat menjabarkan pelaksanaan tugas-tugas otonomi daerah yang semakin baik dan nyata. Untuk terlaksananya tugas-tugas itu mutlak diperlukan adanya sinergi dan koordinasi yang baik antar lembaga.

“Hubungan antara Pemerintah Kabupaten Klaten dengan [Kodim 0723 Klaten](#) khususnya, maupun antar unsur Forkopimda pada umumnya sudah berjalan sangat baik. Sinergitas itu tercermin diantaranya dalam upaya kita bersama-sama melaksanakan tugas-tugas sosial kemasyarakatan melalui TMMD, Karya Bhakti Klaten Bersinar, KB Kesehatan Reproduksi, dan lainnya, yang hasilnya juga telah dapat dirasakan oleh masyarakat Kabupaten Klaten,” ungkapnya

Atas nama Pemerintah dan segenap lapisan masyarakat Kabupaten Klaten menyampaikan apresiasi dan menghaturkan terima kasih kepada Dandim 0723 Klaten beserta segenap jajaran dengan terlaksananya kegiatan dan program tersebut dengan sukses dan lancar di setiap tahunnya.

Dengan kemanunggalan TNI, pemerintah Kabupaten Klaten dan masyarakat diharapkan menjadi salah satu jalan bagi terwujudnya kesejahteraan masyarakat dan ketahanan wilayah di Kabupaten ini, imbuhnya.

Sementara itu sambutan Danpusterad yang dibacakan oleh Brigjen TNI Tri Nugraha Hartanta latar belakang Pusterad melaksanakan silaturahmi di wilayah Kabupaten Klaten dalam rangka mendukung kesiapan satuan TNI AD agar mempunyai kemampuan untuk melaksanakan Binter TNI AD secara profesional untuk kepentingan Pertahanan Negara di Darat.

“Kami harap pemerintah daerah dapat memberdayakan Kodim 0723/Klaten digunakan semaksimal mungkin untuk mendukung program - program Pemerintah Kabupaten Klaten. Harapan saya dengan adanya sinergitas bisa

meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Klaten khususnya,” kata Danpusterad.

Kedepan akan ada pesta demokrasi yang dilaksanakan secara serentak dan kemungkinan akan mengganggu stabilitas wilayah. Danpusterad menghimbau pada masyarakat ikut serta dalam berperan menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.

Slogan TNI AD yang telah disampaikan oleh KASAD agar seluruh prajurit TNI AD mencintai dan dicintai Rakyat. Agar slogan itu tidak menjadi slogan semata, maka dirinya berharap adanya dukungan dari seluruh lapisan masyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Klaten.

Selain kegiatan Silaturahmi Tim Bimnis Pusterad dengan Forkopimda dan tokoh masyarakat, hari sebelumnya telah dilakukan bimbingan teknis Ketatalaksanaan Binter dan Sisrendal Binter Ta. 2023. (Red)